

第20回運営推進会議議事録

小規模多機能型居宅介護花みずき

1. 日時 平成25年11月27日（水）16時00分～16時45分
2. 場所 花みずき デイルーム
3. 出席者

西区第一地域包括	網 様
琴似中央西町内会	本間 卓 様
小規模多機能型居宅介護いぶき	南谷 崇憲 様
利用者様	
ご家族様	
(株) さくら生活サポート	代表取締役 中井 朗友
花みずき	管理者 清水 陽子
花みずき	介護支援専門員 須田 淳子
サービス付き高齢者向け住宅ことひら	浦野 治夫

4. 議題

①活動報告

1) サービスの提供内容

現在のご利用状況

9月 登録者数 21名

通い 延432名 泊まり 延136名 訪問 延489名

10月 登録者数 22名

通い 延451名 泊まり 延153名 訪問 延496名

11月27日現在 登録者数 24名

2) 長期 泊まり利用の状況について

現在はお泊りされているご利用者様は2名です。定期的に帰宅されご自宅で過ごされていましたが、高齢でお1人暮らし、これから寒くなってくるため春までお泊りされる予定です。

また、長期のお泊りをされている利用者様にはご家族様と話し合いを行っております。

10月より要支援のご利用者様2名利用されております。ご要望で週1回の定期訪問と随時の安否確認を実施しております。緊急時に安心して支援を受けられるとのご要望で当事業所の利用されております。通いサービスは、今現在は必要ないとご希望されず利用されておられません。

ご了承お願いいたします。

3) 行事实施状況について

事業所内

《季節の行事》

10月～ 紅葉狩り

ご利用者様のご希望をお聞きし北海道神宮、盤溪、平和の滝、五天山園、チョコレートファク

トリーなどで紅葉を楽しみました。紅葉のあとは、喫茶店やおやきを購入し車中でお茶をしました。

11月11日～ 温泉週間

11月19日 パン&サラダ昼食会・映画鑑賞

ご利用者様にサラダを作ってください、パンも切り分けていただきました。

数種類の飲み物を用意し好きなものを選んでいただきました。

ご家族様からも「食事レクは続けてほしい」とお話しがありました。次回は、『おにぎり昼食会』を企画する予定です。

※12月25日 クリスマス会（職員の白鳥の湖、手作りプレゼント、ケーキ）

※1月上旬 新年会（杵と臼で餅つきを行う予定）

※お正月 温泉週間

《毎月のレクリエーション》

- ・誕生会（個別に行っています）手づくりのカードとお菓子、プレゼントでお祝いしました。
- ・生け花クラブ（希望者 10～12名参加）
- ・編み物
- ・リース作り
- ・11月15日 おやつ作り ご利用者様と一緒に即席おはぎを作りました。
※来月もおやつ作りを行います。フルーツポンチの予定です。

町内会

10月16日 発寒川第3河畔公園の防災訓練に参加

10月20日 町内会ゴミ拾い参加

※12月8日 琴似中央西町内会のクリスマス会に参加予定

※12月16日 琴似地区福祉推進の理解を深める意見交換会へ参加予定

4) 研修報告

9月 感染症・食中毒について

10月 プライバシー保護について

11月は、緊急時対応について また緊急時ファイルの作成を行い、特に夜間の緊急時に職員全員が対応できるよう研修を行う予定です。

毎月、陽だまり・桜ケアとの合同研修も行っております。

9月 リスクマネジメント、身体拘束について

10月 後見人制度、遺言、相続について

②その他

感染症予防のために、加湿機能付き空気清浄機を購入しました。

③質疑応答

- 本間様… 餅つきは結構大変ですよ。音が響くのと、天井までお餅が飛び散るので、途中まで器械でこねてからついたほうが良いと思います。ご利用者様のほうがきっと詳しいと思います。
- 中井… 音が響かないように確認してほうが良い。ご家族様にも参加を呼びかけて、一緒に楽しんでもらうように。
- 清水… 行事、運営推進会議もご家族様に参加をお願いしておりますが、現状では参加がありません。参加していただけるように工夫していきたいと思います。また、来月の琴似地区福祉推進の理解を深める意見交換会で、民生委員の方にも参加していただけるようにご挨拶したいと思っております。
- 本間様… 運営推進会議の始まる時間が主婦の方が1番忙しい時間帯みたいですよ。
- 中井… 時間帯をお聞きして、午前中や午後の早い時間帯でも調整してみた方が良いのでは。網さんのほうでは都合はどうか。
- 網様… 調整するので大丈夫です。
- 清水… 現在、病院からの利用相談が増えていますが、困難ケース、介護量が多いケースの相談が多く調整に時間を要しています。
- 網様… どの程度の重度の相談がありますか。
- 清水… 入院中の方のご相談が多く、介護度は軽くても実際には車いすを使用している状態であることがあります。
- 須田… この時期は体調を崩す方もいらっしゃるので、発熱など体調の変化の早期発見対応を心がけています。

次回は平成26年1月22日に開催いたします。時間帯は皆様のご意見をお聞きし決定したいと思います。ご家族様の貴重なご意見をお伺いする場ですので、ご都合のよろしいご家族様はぜひご参加下さい。